



Neue
Auflage

Frank
Matzke:

Jugend bekennt: So sind wir!

Preis: in Leinenband Mk. 6.50,
geheftet Mk. 4.50
4.-6. veränderte Auflage

Diese 1930 erschienene Selbstdarstellung der neuen Generation war in ihren ersten Auflagen rasch vergriffen. Das brennende Interesse des Publikums, der Jugend und der Jugendbildner beweist ebenso wie die spaltenlangen Auseinandersetzungen in der gesamten Presse die große Wichtigkeit des Buches. Auf die Neuauflage liegen schon zahlreiche Bestellungen vor. Nutzen Sie das allgemeine Interesse aus und empfehlen Sie das Werk!

Berliner Rundfunk:

„Es gibt zur Zeit keine bessere Darstellung von dem Sein und Willen der jungen Generation als dieses Buch.“

Hamburger Anzeiger:

„Das ist eine imposante Generalabrechnung mit dem Alten.“

Bernhard Diebold:

„Alle Jungen und alle Alten sollten Ihr Buch lesen.“

Ich liefere einen vierseitigen Sonderprospekt: „Diskussion um ein Buch“ mit zahlreichen Urteilen der Presse und des Rundfunks.

PHILIPP RECLAM JUN. LEIPZIG



Es erscheint soeben:

Dr. Albert Herrmann, Privatdozent f. hist. Geographie
a. d. Universität Berlin

DIE ERDKARTE DER URBIBEL

Mit einem Anhang über Tartessos u. die Efruskerfrage

Sechs Textabbildungen und vier angehängte Tafeln

8°. 205 Seiten. Brosch. RM 15.—

Probleme, die seit dem Altertum die Menschheit beschäftigen, werden hier auf neuen Wegen verfolgt. Die biblische Völkerkarte und der ganze hebräische Sagenkreis erscheinen hier zum ersten Male in der Beleuchtung durch zwei außerbiblische Schriften, das Buch der Jubiläen und die Asatir. Der Verfasser gewinnt durch gründliches Studium dieser beiden Quellen und einen Vergleich mit dem Alten Testament die älteste Form der Bibel und damit auch das älteste kartographische Denkmal wieder, eine eigenartige Erdkarte aus dem Zeitalter Salomos (um 950 v. Chr.), die das gesamte phönizische Handelsgebiet von Spanien bis nach Ophir dargestellt hat. Diese Karte vermittelt zugleich das Verständnis für die Sagen von der Welterschöpfung an bis zur Gesetzgebung auf dem Sinai, woraus sich schliesslich ergibt, dass neben Babylonien und Ägypten vor allem Südarabien, Abessinien und das Tritongebiet (Südtunisien) die hebräisch-jüdische Kultur bestimmt haben. Im Anhang legt der Verfasser auf Grund zweier Forschungsreisen dar, dass das bisher übersehene Tritongebiet wahrscheinlich auch die Heimat des silber- und zinnreichen Tartessos und der Vorfahren der Etrusker gewesen ist. Anschauliche Karten, eine Stammtafel der Urbibel und ein ausführlicher Index unterstützen die Darstellung.

Bedeutendes Forschungsmaterial für Geographen — Ethnologen — Historiker — Orientalisten — Klassische Philologen — Archäologen — Religionswissenschaftler — Seminare — Bibliotheken.

Bestellen Sie sofort nach dem Verlangzettell!

Kommissionsverlag

GEORG WESTERMANN

Braunschweig - Berlin W 10 - Hamburg



Neuerscheinung

Gedanken eines Frauenarztes über die Ehe

Ein Mahnwort an junge Frauen und solche,
die es werden wollen

24 Seiten 8°. / RM —.80

Der Untertitel zeigt schon den großen Kreis, an den die kleine Schrift sich wendet. Sie wird sich mit ihrem billigen Preis leicht verkaufen. Wir bitten, sie in das Schaufenster zu hängen und auf dem Büchertisch auszulegen.



Leipzig

Verlag der Buchhandlung des Verbandes
der Ärzte Deutschlands

